

Erstes Kapitel.

Abentheuer aus Langeweile.

Japhet Newland war ein junger Mann von ziemlich ansehnlichem Vermögen, das ihm gestattete, ganz unabhängig nach seinem Gefallen zu leben. Er bewohnte in London ein eigenes Haus mit seinem Diener Tim, welcher sein Gespieler von Jugend auf gewesen, und ihm deshalb fast mehr ein Freund als sein Bedienter war. Er hing mit unerschütterlicher Treue an seinem jungen Herrn, und wäre, wie man zu sagen pflegt, durch Wasser und Feuer für ihn gegangen.

Obgleich Japhet eine ziemlich gute Erziehung genossen hatte, fehlte es ihm doch häufig an einer Beschäftigung, die ihn hätte fesseln und auf die Dauer seinen Geist befriedigen können, und aus lauter Langeweile verfiel er zuweilen in wunderliche Launen, die, harmlos an sich, nur dazu dienen sollten, ihm auf angenehme Weise die Zeit zu verkürzen.

„Tim,“ sagte er eines Tages zu seinem Diener, — „es gefällt mir nicht mehr in London, ich möchte einen Ausflug machen.“